

Es interessiert uns die Bohne.

Denn die Bohne ist von grossem Wert. Für viele Menschen auf dieser Welt. Aber viele Menschen können sich keine Bohnen leisten. Bohnen sind für sie zu teuer und sie müssen auf Billignahrung ausweichen – wie die Bewohner von Slums. Traurige Folgen sind Unter- und Mangelernährung. Es zählt jede Bohne bzw. jeder Rappen: Die bekannte und erfolgreiche Spendenaktion «Jeder Rappen zählt» von SRF3 sammelt für die Kinder in den Slums. Wir spenden unsere Weihnachtsrappen dieser Aktion. Weil es uns gut geht. Weil wir uns Bohnen leisten können und mehr. Auch dank Ihnen und Ihrem Vertrauen in unsere Arbeit. Danke! Geniessen Sie. Tag für Tag. Bohne für Bohne. Denn es ist ein Glück, kleine Dinge schätzen zu wissen. Auf ein richtig gutes 2014 mit Ihnen freuen wir uns.

Meier und Partner GmbH · Visuelle Kommunikation